

Presidente de Corea del Sur agradece apoyo de Kofi Annan a la paz en la Península



Seúl, 19 ago (RHC) El presidente de Corea del Sur, Moon Jae-in, ofreció sus condolencias por la muerte del exsecretario general de la ONU, Kofi Annan, y agradeció sus esfuerzos por la paz en la Península.

'El mundo perdió a un amigo querido que durante su vida transitó por un camino agotador hacia la paz', dijo Moon en una la cuenta oficial de la Oficina del Presidente en Twitter.

Mantener los esfuerzos para traer la concordia y tranquilidad a la península coreana será la única forma de recordarlo, agregó el mandatario.

Dondequiera que hubo un conflicto, Kofi Annan estaba listo, buscando el diálogo y el camino de la paz, expresó Moon.

Por último, el gobernante lamentó no haber tenido la oportunidad de conocer al ex secretario de la ONU en persona.

La víspera, el sucesor de Kofi Annan al frente del máximo organismo multilateral, el coreano, Ban Ki-moon,

también lamentó su partida y dijo que sería recordado por su visión y coraje para mantener el principio y la idea de las Naciones Unidas.

Kofi Annan falleció ayer a los 80 años de edad en Berna, capital de Suiza, tras una corta enfermedad.

Annan respaldó la política de acercamiento y reconciliación con la República Popular Democrática de Corea emprendida por el presidente surcoreano Kim Dae-jung, quien dirigió el país entre 1998 y 2003

Líderes de todo el mundo han expresado su pesar por la muerte del diplomático ghanés, quien fuera secretario general de las Naciones Unidas desde 1997 hasta 2006.

En 2001, Annan recibió el Premio Nobel de la Paz como recompensa a su trabajo 'por un mundo más organizado y pacífico'.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/169402-presidente-de-corea-del-sur-agradece-apoyo-de-kofi-annan-a-la-paz-en-la-peninsula>



Radio Habana Cuba